

Kampfansage gegen die Frauenfeindlichkeit gehört vor Moscheen - nicht vor den Augustusbrunnen!

Andreas Jurca, Fraktionsvorsitzender



AfD Stadtratsfraktion Augsburg
October 30, 2021 ·

Wir sind es eigentlich schon leid, über die peinlichen und mit Semi-Professionalität durchgeführten Protestaktionen des Klimacamps zu spotten. Aber mit der letzten Aktion haben sie wieder einmal für Kopfschütteln gesorgt: Am Donnerstag Abend verschandelte die Statue Kaisers Augustus ein Schild mit der Aufschrift „Für die Freiheit, für das Leben, Macker von der Straße fegen“. Es soll auf die Benachteiligung und Diskriminierung von Frauen aufmerksam machen. Man wolle die wichtigen Themen in die Stadt bringen, entgegnete die verantwortliche Aktivistin, die lieber anonym bleiben wollte. Wohl um nicht von der Stadt für die Kosten der Entfernung belangt werden zu können.

Was die Kampfansage gegen Frauenfeindlichkeit jedoch auf dem Rathausplatz zu suchen hat, erschließt sich nicht. Für Frauen gelten dort nämlich schon seit längerem die selben Rechte und Regeln wie für Männer. Es gäbe allerdings noch Orte in Augsburg, wo das nicht (mehr) so ist und der Protest sogar von der AfD Unterstützung fände: nämlich vor jeder Moschee oder islamischen Gemeinschaft! Hier sei als Beispiel die Ahmadiyya-Moschee in der Donauwörther Straße genannt. So wird auch der Koran mit u.a. Sure 4 Vers 34 gelehrt, in welchem dem Mann befohlen wird: „Und jene Frauen, von denen ihr Widerspenstigkeit befürchtet, tadelt sie, verbannt sie in ihren Betten und schlägt sie“. Nicht gerade sehr gleichberechtigt, dieser Koran. Zum Betreten der „Islamische Union e.V.“ am Katzenstadel werden Frauen wohl eher selten den Haupteingang benutzen. Dort gibt es, wie für muslimische Gebäude üblich, einen Neben-Eingang „Für Damen“. Man stelle sich nur mal die Aufregung vor, eine andere Institution würde dem weiblichen Geschlecht den regulären Zugang verweigern.

Vor muslimischen Gemeinden und Gebäuden



Zugang verweigern.

Vor muslimischen Gemeinden und Gebäuden wäre ein derartiger Protest eben durchaus angebracht. Wie aber so mancher mittlerweile erfahren hat, genießt dieser Teil der Gesellschaft eben einen „Kulturbonus“. Das zeigt, dass es sich bei der Kritik des Klimacamps um nichts weiter als eine scheinheilige und mutlose Aktion handelt. Die wirklichen Diskriminierungen von Frauen nimmt man dort in Kauf, wo sie nicht der von Linken verhassten, abendländischen Kultur entstammt.

Dieses Schild und eines von einer weiteren Aktion von Mittwoch Abend, mussten von Mitarbeitern der Stadt entfernt werden. Der Steuerzahler dankt.

<https://www.augsburger-allgemeine.de/.../Augsburg...> **See less**

129 9 Comments 29 Shares

Like Comment Share

All comments ▼

Stefan Müller
Am Klimacamp?
Also dort wo die Fahne der linksautonomen militanten ANTIFA weht und dort wo das Banner REFUGEES WELCOME öfter mal zu lesen ist?
Klar sehen sich diese jugendlichen Identitätslinken dort pflichtschuldigst als INTERNATIONALISTEN, aber ob das Thema FRAUENRECHTE gerade von Migranten aus archaischen Gesellschaften auch so gesehen wird wie von vermeintlich LINKSPROGRESSIVER Seite erwünscht, lässt ein



LINKSPROGRESSIVER Seite erwünscht, lässt ein Studienergebnis der Hanns-Seidel-Stiftung ein wenig anzweifeln:

"...Das Frauenbild der Flüchtlinge

Auch hier gibt es extreme Unterschiede. Über 60 Prozent der Eritreer finden, dass „Frauen sich stärker um die Familie und den Haushalt kümmern sollen als um ihre berufliche Karriere“.

Patriarchale Vorstellungen sind bei den Asylsuchenden aus dem afrikanischen Land weitverbreitet: Fast ein Viertel der Befragten gab an, dass sie nicht finden, dass Frauen ihren Ehepartner selbst aussuchen dürfen. Liberaler geht es da bei den Syrern und Irakern zu: Die Hälfte findet, dass auch Frauen Karriere machen sollten. Afghanen sehen es lieber, wenn die Frau stattdessen daheim bleibt und den Haushalt schmeißt..."

<https://www.merkur.de/.../studie-antisemitismus-ist-bei...>



MERKUR.DE
Studie zeigt: So denken Bayerns...

22w



Alex Mai

Hab noch einen Text aus den heiligen Schriften: "Wie in allen Gemeinden der Heiligen sollen die Frauen schweigen in den Gemeindeversammlungen; denn es ist ihnen nicht gestattet zu reden, sondern sie sollen sich unterordnen, wie auch das Gesetz sagt. Wollen sie aber etwas lernen, so sollen sie daheim ihre Männer



unterordnen, wie auch das Gesetz sagt. Wollen sie aber etwas lernen, so sollen sie daheim ihre Männer fragen. Es steht einer Frau schlecht an, in der Gemeindeversammlung zu reden."

- 1. Korinther 14,33b-35

Ja huch, gar nicht aus dem Koran, sondern aus der Bibel? Lol, hier gibts noch mehr Glanzmomente aus der christlichen Bibel:

<http://www.christian-dicker.de/9.Die...>

Roland Cuershadow welcher ist dein liebster Bibelvers?

22w

Roland Cuershadow
Alex Mai also ich fand die Geschichte Onan immer recht "auf- und abbewegend" 😏😏

Da sprach Juda zu Onan:
Gehe zu deines Bruders Weib und nimm sie zur Ehe, dass du deinem Bruder Samen erweckest. Aber da Onan wusste, dass der Same nicht sein eigen sein sollte, wenn er einging zu seines Bruders Weib, ließ er's auf die Erde fallen und verderbte es, auf dass er seinem Bruder nicht Samen gäbe. Da gefiel dem Herrn übel, was er tat, und er tötete ihn auch

22w

Alex Mai
Roland Cuershadow Amen!

22w

Stefan Müller
Alex Mai
Ja nur komisch, dass das Christentum und das



Geschichte Onan immer noch "auf- und abbewegend" 😞😞

Da sprach Juda zu Onan: Gehe zu deines Bruders Weib und nimm sie zur Ehe, dass du deinem Bruder Samen erweckest. Aber da Onan wusste, dass der Same nicht sein eigen sein sollte, wenn er einging zu seines Bruders Weib, ließ er's auf die Erde fallen und verderbte es, auf dass er seinem Bruder nicht Samen gäbe. Da gefiel dem Herrn übel, was er tat, und er tötete ihn auch

22w



Alex Mai

Roland Cureshadow Amen!

22w



Stefan Müller

Alex Mai

Ja nur komisch, dass das Christentum und das Judentum die Aufklärung und Säkularisierung hinter sich haben, im Gegensatz zum Islam.

Aber studieren Sie einfach mal aufmerksam die KAIROER ERKLÄRUNG DER MENSCHENRECHTE.

22w



Alex Mai

<https://www.shz.de/.../pinselposse-in-mehreren-akten-so...>



SHZ.DE
www.shz.de

22w